

Mündliche Anfrage

Fragesteller/in Landtagsabgeordneter Peter Binder

Zuständiges

Regierungsmitglied Landeshauptmann Mag. Thomas Stelzer

Wortlaut der Anfrage (Hinweis: Die Anfrage muss im Inhalt und Form so gehalten sein, dass die Antwort kurz und präzise sein kann. Die Anfrage darf nur eine einzige konkrete Frage und keine Feststellungen und Wertungen enthalten.)

In Ihrer Beantwortung unserer dringlichen Anfrage zum Thema Kassenreform vom 11. Oktober 2018 haben Sie versprochen, dass „jeder Euro, der oberösterreichischen Beitragszahlerinnen und Beitragszahler am Lohn- oder Gehaltszettel abgezogen wird für dieses Thema, auch in Oberösterreich bleiben“ wird. Nunmehr wurde bekannt, dass die Leistungssicherungsrücklagen (ca. 250 Mio. Euro) zur Gänze ins Budget der österreichischen Gesundheitskasse nach Wien abfließt.

Was unternehmen Sie als Landeshauptmann, dass die von der österreichischen Gesundheitskasse übernommene Leistungssicherungsrücklage der OÖ GKK wieder nach Oberösterreich zurück kommt?

Binder